

2024年1月16日イオン株式会社

約137万点、2億円相当の緊急支援 **令和6年能登半島地震に伴う支援物資を寄贈**

このたびの令和6年能登半島地震で被災された方々に、心よりお見舞い申し上げるとともに、 被災地域の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

イオンは本地震の発災から1月10日までに、被災された各行政等の要請に基づきお届けしてきた支援物資約137万点、2億円相当分を寄贈させていただくことといたしました。







(左) 笠原ウエルシア薬局(株)副本部長(右) 泉谷珠洲市長

このたびの災害における甚大な被害により、現在も避難所で不安な日々を過ごす方々が大勢いらっしゃいます。今後も生活に大きな支障が続くことが想定されるため、各行政は様々な復旧・ 復興へ向けた活動が求められています。

イオンは発災直後から、地域のライフラインとしての使命を果たすため、できるだけ早く店舗の営業を再開しました。加えて、行政等からの要請に基づき、特に緊急性の高い食料品や水など、 実需品としてお届けしてきた支援物資を寄贈することにいたしました。

対 象

2024年1月1日から1月10日までに、

石川県、新潟県、珠洲市、輪島市、穴水町などの要請により、お届けした食料品や水などの 支援物資

合計数量 約1,372,000点

金額換算 約203,530,000円(税抜)

イオンは、被災地域の一日も早い復旧・復興と、被害にあわれた方々が安心してくらせる日々 を取り戻すため、様々な支援活動を継続してまいります。